



## Morena y PRI buscan terminar con figura del arraigo

Hace tres meses, durante el inicio del Periodo Ordinario de Sesiones, la Corte Interamericana de Derechos Humanos le ordenó a nuestro país reformar las figuras del arraigo y de la prisión preventiva oficiosa. La Cámara de Diputados retomó el tema por separado, las bancadas del PRI y de Morena presentaron iniciativas constitucionales enfocadas a eliminar la figura del arraigo; legisladores de ambos partidos la señalaron como una herramienta que ha fallado en todos los sentidos.



PROPUESTAS LEGISLATIVAS DE MORENA Y PRI

PARA ELIMINAR FIGURA DEL ARRAIGO

GUANAJUATO RECIBIRÁ 340 MDP DEL FONDO DE APORTACIONES PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA

08:04 AM

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACqYGS9WBbLX2Z0&id=75F18D3264FEE48F%213065&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>